



9月に入りましたが、まだまだ厳しい暑さが続いております。夏休みなどで数日間園をお休みされたお子様もすぐに園の生活のペースの戻ることが出来ています。穏やかに園のペースに戻る姿を目にする時、きっとお休みや土日にご家庭で楽しく過ごされていたのだな・・・と感じます。

入園してから随分と園生活に慣れ、お友だちや保育士など好きな人が増えたり、好きな遊びを見つかったりと笑顔で過ごす姿が増えました。自分のしたいことを目線や仕草、「あー」と指さしで伝えたりしていた子どもたちが日々のやりとりの中で少しずつ言葉で伝えようとしたり、自己主張をしっかりとしてくるようになってきています。そして友だちへの関心が出てきています。入園してから4か月が経ち自分の興味が向くままに遊んでいた姿から「〇〇くん、おいでよ」「みんな行こう」と自然に声が出たりカメラのおもちゃで写真を撮りあう遊びをしていたりと、友だちと一緒にいることの楽しさを感じられるようになりました。1歳児クラスの時期は“一緒にいることが楽しい”と感じる時期ですのでその気持ちを大切にしていきたいと思っております。時には気持ちがぶつかり合う時もありますが大人が必要に応じて仲立ちしたり、互いの気持ちを代弁して楽しく過ごせるようにしていきたいと思っております。

1学期は園の生活の慣れる事が一番の目標でしたが、2学期からはそれを土台に新しい出会いや挑戦をしていきます。初めてのことは誰にとっても勇気のいることですので、無理強いせず一人ひとりの気持ちに寄り添いながら活動してまいりたいと思っております。アートプログラム、リトミックなどのデイリープログラムが始まったり、様々なものとの出会いや経験を重ねていきます。一人ひとりのペースで経験を重ねていく事で子どもたちが少しずつ自信へとつなげ、興味や関心を持って活動していけると良いなと思っております。

2学期は学期の中で一番日数が多い学期です。子どもの関心に合わせて達成感、充実感を大切にしつつ引き続き会話のやりとりを楽しみながら気持ちをしっかりと受けとめて丁寧に関わってまいりたいと思っております。



### 2 学期の目標

- ・簡単な言葉で思いを伝える。
- ・保育者に見守られながら簡単な衣服の着替えや手洗いなど身の回りのことを自分でしようとする。

